



5

# 校長室の窓から

飯塚博文

※「校長室から」感じたこと等を不定期で発信していきます。

243 2月3日（火）

校舎内には所々、節分にゆかりのある掲示物が見られます。一部、HPでも紹介しました。本日の給食も「節分献立」となっています。「鰯の梅煮」「節分豆」が予定されています。「どうして鰯なのか？」「どうして豆をまくのか」など、この機会に話してみるのもいいですね。ちなみに、「ひいらぎ」も節分には欠かせません。漢字で書くと・・・。

※インフルエンザの罹患者状況 23名（昨日比 +10）

発熱 7名（昨日比 - 4）

その他病欠 20名（昨日比 - 3）

242 2月2日（月）

先週、長縄記録会が行われました。特別支援学級も学年の壁を越えた合同チームで挑戦しました。学年、学級ごとに編成されたチームと違って、異学年混合スペシャルチームでの参加となりました。上学年が、下学年の世話をしながらの異学年交流の良さが随所に見られ、心が温まりました。また、練習開始時と比べて、とても上達し驚きました。素晴らしいかったです。

※インフルエンザの罹患者状況 13名（先週末比 + 3）

発熱 11名（先週末比 + 1）

その他病欠 23名（先週末比 + 4）

241 1月31日（土）

今週末、複数の学級でインフルエンザ罹患者数及び発熱による欠席数が増えました。週明け2月2日（月）のインフルエンザ罹患状況並びに欠席状況が心配される状況です。また、新たな学級閉鎖を講じる可能性もあります。学級閉鎖になった場合を想定し、各ご家庭にてその時の対応を事前に確認願います。よろしくお願いします。